

## Faut-il payer les élèves pour qu'ils viennent en cours ?

Publication : lundi 5 octobre 2009 09:01

---

Je suis consterné d'apprendre que Martin Hirsch, a eu l'idée d'octroyer une somme d'argent à certaines classes – à titre expérimental – dont les élèves auront... participé aux cours ! Faut-il rappeler que l'instruction est, dans notre pays, gratuite, laïque et obligatoire ? Il n'est pas d'éducation ni de formation digne de ce nom qui ne repose sur des exigences. Ce sont souvent aux enseignants qui exigeaient – qui attendaient – le plus en cours, ceux qui avaient pour chacun d'entre nous le projet le plus ambitieux, que nous sommes le plus reconnaissants. Ceux-là n'auraient jamais imaginé qu'un membre du gouvernement de la République puisse concevoir une idée aussi tristement démagogique.

Jean-Pierre Sueur